
G e m e i n d e   F ü r f e l d 
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Bank: Sparkasse Rhein-Nahe;   IBAN: DE64 56050180 000 000 0034;   BIC   : MALADE51KRE     
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Niederschrift 
 
Über die Sitzung des Ortsgemeinderates Fürfeld am 11.02.2025 um 19.00 Uhr im Rathaus in Fürfeld. 
 

anwesend: 
 
Ortsbürgermeisterin Weyell, Monika (Vorsitz) 
Beigeordnete Mathes, Astrid 

 Beigeordneter Pravetz, Matthias 
1.Beigeordneter Folz, Heiko 
 
  
die Ratsmitglieder: 
 
Conrad, Boris 
Dr. Körner, Daniela 
Ellrich, Jennifer 
Fritsche, Ingrid 
Immesberger, Thomas 
Weber, Rolf 
Zahn, Klaus  
Körner, Johannes 
Lober, Markus 
Schmidt, Gerhard 
Wild, Silke 
 
Schriftführerin: Conrad, Alexandra 
 
Beginn:     19.02 Uhr 
Ende:        20.53 Uhr 
  
 
 

entschuldigt: 
Ellrich, Andreas 
Schmitt, Michael 
 
 
 
 
 
 
 

unentschuldigt: 
 
 
 
 
 
 

 
weitere Anwesende:               
VG:  Hr. Conrad – 1. Beigeordneter VGKH 
  
 
 
 
 
 
 

  
 

Ortsbürgermeisterin Monika Weyell eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden 

Ratsmitglieder und Zuhörer. Sie stellt fest, dass der Ortsgemeinderat form- und fristgerecht 

eingeladen wurde und beschlussfähig versammelt ist. 

  

Es folgt ein Hinweis auf Selbstbetroffenheit: 
Gemeinderäte, bei denen ein Sonderinteresse besteht, dürfen an der Beratung und 
Beschlussfassung nicht teilnehmen.  
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Wer selbst von einer kommunalen Entscheidung einen unmittelbaren Vor- oder Nachteil zu 
erwarten hat, darf nach dem Rechtsstaatsprinzip bei der Willensbildung nicht mitwirken. 
 
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung, somit ergibt sich folgende Tagesordnung: 

 
 

Tagesordnung 
 

Öffentlich: 
 

1. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme von Spenden 
2. Beratung und Beschlussfassung bezüglich Müllablagerung an den Glascontainern 
3. Einwohnerfragestunde 
4. Mitteilungen und Anfragen 

 
   
Nichtöffentlich: 
 
Personalangelegenheiten 
 
 
Zu TOP 1: 
 
1. Betrifft:  
Beratung und Beschlussfassung über die Annahme einer Geldspende 
 
 
Beschlussantrag: 
Der Ortsgemeinderat beschließt die zweckgebundene Spende anzunehmen. 
 
Begründung: 
Gemäß § 94 Abs. 3 der Gemeindeordnung hat der Ortsgemeinderat über die Annahme von Spenden 
zu entscheiden. 
„Karnevalsverein Knall und Fall 1902 Fürfeld e.V.“ spendet der Ortsgemeinden zweckgebunden für 
die Anschaffung eines Gerüstes für die Eichelberghalle 478,00 Euro. 
 
Abstimmung:  Mit      15      JA Stimmen 
                 0  Nein Stimmen 
             0  Enthaltungen 
 
wird der Antrag einstimmig angenommen. 

 

 
 
2. Betrifft:  
Beratung und Beschlussfassung über die Annahme einer Geldspende 
 
 
Beschlussantrag: 
Der Ortsgemeinderat beschließt die zweckgebundene Spende anzunehmen. 
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Begründung: 
Gemäß § 94 Abs. 3 der Gemeindeordnung hat der Ortsgemeinderat über die Annahme von Spenden 
zu entscheiden. 
„FEST e.V.“ spendet der Ortsgemeinden zweckgebunden für die Anschaffung eines neuen 
Rollgerüstes für die Eichelberghalle 2300,00 Euro. 
 
Abstimmung:  Mit      15      JA Stimmen 
                 0  Nein Stimmen 
             0  Enthaltungen 
 
wird der Antrag einstimmig angenommen. 

 
Ortsbürgermeisterin Monika Weyell bedankt sich herzlich bei den beiden Vereinen für die 
großzügige Geldspende und freut sich über die Anschaffung eines neuen Rollgerüstes für die 
Eichelberghalle!  
 
 
Zu TOP 2: 
Beratung und Beschlussfassung bezüglich Müllablagerung an den Glascontainern 
 
Die vermehrte Müllablagerung an den örtlich befindlichen Altglas- und Kleidercontainern im 
Ortseingangsbereich nimmt immer mehr zu. Die Situation ist unzumutbar. Nicht nur Glasmüll und 
Altkleider werden vor den Containern abgeladen, sondern auch der gesamte Haus- und Sperrmüll. 
Die Gemeindearbeiter haben einen immensen Aufwand für die Entsorgung.  
Deshalb bittet Fr. Weyell um einen Ideenaustausch, wie dieses Problem behoben werden kann.  
 
Beschluss:   

- Die Kleidercontainer sollen in regelmäßigen Abständen (14-tägig) geleert werden. Hierzu wird Fr. 

Weyell Kontakt mit den Verantwortlichen aufnehmen. Falls dies nicht umgesetzt wird, soll die 

Altkleiderentsorgung vor Ort entfallen. 

- Es soll ein Schild befestigt werden, dass jeder Verstoß zur Anzeige gebracht wird. 

- Des Weiteren wird eine Überwachungskamera installiert, um Zuwiderhandlungen unter Beweislage 

zur Anzeige zu bringen. 

 
Abstimmung:  Mit    15 JA-Stimmen 
                   0  Nein Stimmen 
               0 Enthaltungen 
 
wird der Beschluss einstimmig angenommen. 

 
Zu TOP 3: 
Einwohnerfragestunde 
 
Es nehmen keine Einwohner an der Sitzung teil. 
 

Zu TOP 4: 
Mitteilungen und Anfragen 
 

- Es ist positiv über die Errichtung des Spiegels in der Schulstraße rückgemeldet worden. 
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- Fr. Weyell berichtet über mehrere Anfragen, ob oberhalb des Grünschnittplatzes an der L 410 ein 

Fußgängerweg zwischen Friedhof und dem Landwirtschaftsweg geplant ist. Grundsätzlich ist dies eine 

Überlegung wert. Hr. Pravetz möchte sich die Lage vor Ort anschauen und wird über die Machbarkeit 

berichten. 

 

- Hr. Pravetz informiert, dass am Donnerstag der Funkmast aufgestellt werden soll. Die Fa. Bott wird mit 

einem Schwertransporter anfahren. Es fand eine Begehung statt, dass der Weg zum heutigen 

Zeitpunkt keine Risse oder Abnutzungen aufweist. Somit ist die Gewährleistung durch die vorherige 

Begutachtung gegeben.  

 

- Ortsbürgermeistern Weyell informiert kurz über den aktuellen Stand des GaFöG. Dies soll für das 

Schuljahr 2026/2027 umgesetzt werden. Es wurde auf einem  der letzten Treffen empfohlen, eine 

große Schule für mehrere Gemeinden zu bauen. Hr. Zahn teilt mit, dass die Ortsgemeinde Fürfeld 

eigenständig bleiben wird. Dies wurde auch schon sehr offen  in den Gremien  kommuniziert und der 

VG mitgeteilt! 

 

- Bezüglich des Glasfaser Ausbaues gibt es aktuell 2 Anbieter: die deutsche Glasfaser und Glasfaser Plus 

(Telekom) Diese beiden Anbieter möchten ziemlich zeitgleich mit dem Ausbau anfangen. Ein 

Koordinationstreffen findet am 20.02.2025 statt. 

 

- Fr. Weyell informiert über den aktuellen Stand des Kitaumbaus. Mit Architekt Hr. Skär fand ein Treffen 

vor Ort statt. Es wurde eine Kanalfirma beauftragt, um den Kanal zu befahren. Alle ehemaligen Pläne 

von der Kindertagesstätte wurden an Hr. Skär weitergeleitet, damit er nun in die weitere Planung 

gehen kann. Hr. Zahn fragt nochmals nach, ob es schon eine Aussage gibt, ob der Umbau bis zum 

Stichtag des Förderprogrammes realisiert werden kann. Hr. Skär hat Fr. Weyell mitgeteilt, dass eine 

Durchführung bis zum Herbst stattfinden kann. Er arbeitet mit Hochdruck an der Umsetzung. 

 

- Ortsbürgermeisterin Weyell berichtet, dass die Preise für den Grünschnitt angehoben werden 

müssen. Alle 2 Jahre wird eine Firma zum Schrettern beauftragt. Die Kosten sind sehr hoch geworden 

und Beigeordneter Folz fragt an, ob keine Kostennutzungsrechnung vorliegt. Fr. Weyell berichtet, dass 

die Kosten fast deckungsgleich sind. Um aber die Gemeinde in Zukunft nicht finanziell zu belasten, 

schlägt sie eine Kostenanhebung vor. Nach einem kurzen Austausch, wurde eine moderate Erhöhung 

der Gebühren beschlossen. 
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- Am Samstag, 15.02.2025 wird ein Treffen mit Fr. Sabine Gerisch stattfinden, um den Bauplan für den 

geplanten Soccerplatz (Kunstrasenplatz) zu erstellen. Der Pachtvertrag ist so gut wie fertig. Der Platz 

soll mit Fördermittel vom Kreis (Projekt „SoGesund“), Spenden und Eigenleistung umgesetzt werden.  

 

- Die Firma Struwi GmbH & Co.KG hat eine Abrechung für kommunale Teilhabe 2023 und 2024 erstellt. 

Die Gemeinde Fürfeld  bekommt für das Jahr 2023 € 3.105,85 und für das Jahr 2024 € 2.786,26 als 

finanzielle Beteiligung von Gemeinden und Kommunen nach §6 EEG. Das Geld geht komplett in den 

Haushalt ein. 

 

- Am 18.03. 2025 findet eine Sitzung des  Haupt-und Finanzausschusses mit dem Kämmerer der VG Bad 

Kreuznach, Hern Eckes statt. Es geht um die Haushaltsaufstellung für den Haushalt 2025/26 

- Am 08.04.2025 wird die nächste Gemeinderatsitzung stattfinden. Fr. Weyell bittet um Vormerkung 

des Termins. 

 
- Die Firma Wasgau hat ein Termin für deren SmartStore Projektes angeboten. Somit findet am 

18.02.2025 ein Treffen vor Ort statt, um sich die Begebenheiten anzuschauen. Es ist ein 

Selbstbedienungs-Lebensmittel-Laden im früheren SPAR angedacht. 

 
Ende der öffentlichen Sitzung:    20.32 Uhr  
 

 
 
…………………………………………….                                                 …………………………………………………….. 
Ortsbürgermeisterin Weyell                                                                   Schriftführerin Conrad 
  


